



Herrn
Marcus Held
Wormser Strasse 75

55276 Oppenheim

55276 Oppenheim/Rhein,

24. September 2013

Sehr geehrter Herr Held,
lieber Marcus,

auf diesem Wege dürfen wir Dir sehr herzlich zur Wahl als Abgeordneter des Deutschen Bundestages gratulieren.

Gerne habe auch ich persönlich, sowie viele meiner Kolleginnen und Kollegen, Dein Engagement um die Belange im sozialen und ehrenamtlichen Umfeld unterstützt. Erfreulicherweise wurde dieser Schwerpunkt von Dir deutlich in der Phase der Bewerbung um das Amt herausgestellt und wir konnten dies vor Ort auch so aktiv miterleben.

Wenn auch der Wähler hinsichtlich des Direktmandates anders entschieden hat, so freut es uns doch umso mehr, dass Dein außergewöhnlicher Einsatz über die Landesliste ein positives Ergebnis gebracht hat; welches Du durchaus verdient hast! Wir sind stolz darauf, Dich als Mitglied in unserem Verein zu wissen.

Für die vor Dir liegenden vier Jahre als Abgeordneter wünschen wir Dir viel Erfolg und eine glückliche Hand bei den bevorstehenden schwierigen Entscheidungen. Als Stadtbürgermeister der Stadt Oppenheim kümmerst Du Dich um die Belange aller Oppenheimer Bürger- unabhängig von den jeweiligen politischen Zugehörigkeiten.

Insofern kannst Du davon ausgehen, dass wir in der gewohnten Form auch künftig zum gegenseitigen Wohl des Vereinslebens zur Verfügung stehen.

In diesem Sinne nochmals die besten Grüße und ein herzliches Glückauf!

Thomas Herzog, Wahlheimer Hof 1, 55278 Hahnheim